



La famille en Europe

signez la pétition contre
la quasi-suppression des
majorations de retraite
des cadres parents de
famille nombreuse

Pour laisser la liberté aux mères d'élever leurs enfants

NON ! le congé parental de 3 ans n'est pas "un immense gâchis" (déclaration de N.Sarkozy le 13 février). **NON !** Il ne faut pas le réduire à un an seulement !

Le rôle éducatif des mères est irremplaçable.

Qui peut croire que l'idéal c'est de lever son enfant à 6h30 pour l'emmener dans une garderie au petit matin ? De rentrer crevée le soir sans l'avoir vu de la journée ? Qui peut prétendre qu'une nounou élèvera notre enfant aussi bien que nous ?

Toutes les femmes ne sont pas destinées à "faire carrière" : certaines ont d'autres objectifs, d'autres sont dans des emplois où il n'y a pas de progression à attendre, d'autres encore veulent faire une pause de quelques années ...

C'est vrai qu'un congé parental c'est souvent un sacrifice financier. Mais **pourquoi l'Etat qui paie des nounous pour garder les enfants des autres ne paierait-il pas les mères pour garder leurs propres enfants ?**

Alors MOBILISONS NOUS !

Si le projet de réduire le congé parental de 3 à 1 an vous révolte,

rendez-vous sur le site www.conge-parental.org

=> pour nous contacter directement sur cette action :
conge-parental@uniondesfamilles.org

Accueil

Remonter